

Gabinete analizó asuntos administrativos y evaluó la nueva situación económica

-El Gabinete ministerial estuvo dedicado estrictamente a analizar asuntos administrativos y a realizar una evaluación del resultado de las nuevas medidas económicas, sostuvo el Ministro de Informaciones, Jorge Gonzales, al conversar con los periodistas acreditados al Palacio de Gobierno.

Asimismo, señaló que se realizó una evaluación de la marcha de los ministerios y de los resultados obtenidos por las nuevas medidas económicas.

Por otra parte, dijo que como se previó, la primera semana debería ser de descontrol en los precios de productos básicos, sin embargo, al momento éstos entran ya en la normalidad como consecuencia además del abastecimiento.

Informó que se han dictado medidas para la importación de arroz y trigo

para agilizar y garantizar el uso adecuado de productos del país.

Al referirse al análisis de la marcha de los ministerios enfatizó que se revisaron aspectos globales comprobándose el tremendo grado de descomposición que existía en muchas instituciones del Estado. "A la fecha, dijo, hemos recabado información para tomar acciones concretas y legales contra los dolos que se encontraron en instituciones estatales.

Planteamiento de la COB

Al responder sobre los planteamientos formulados por la COB y el plazo hasta diciembre al gobierno, repuso que se está revisando la estructura salarial que como se sabe es muy irregular ya que cada sector tiene su propia estructura. De ahí que es difícil dictar medidas globales porque hay sectores que tienen diferentes beneficios con las mismas medidas".

Aclaró asimismo que los ministerios de Minería y Trabajo están revisando los niveles para hacer una discusión que permita mejor racionalización con los diferentes sectores.

Despidos en Cancillería

Los periodistas acreditados a Palacio de Gobierno, momentos antes de la entrevista con el Ministro de Informaciones, recibieron la denuncia sobre el despido de 60 funcionarios de la Cancillería, confirmada a través de una serie de memorándums firmados por el Canciller Interino, Mario Roncal.

Sobre este particular, los representantes de la prensa preguntaron al dignatario de Estado que si antes del actual regimen, el pretexto para cualquier destitución era la acusación de comunista, ahora al termino fue reemplazado por el de paramilitar, para acusar a quien se quiere destituir

sin proceso alguno. ¿Cuál era la opinión al respecto?

"Las destituciones, dijo, que se están efectuando se refieren prácticamente con exclusividad a los nombramientos de los dos últimos años en los que al verificar que no existían condiciones suficientes profesionales necesarias se ha procedido a emitir los memorandums. En cuanto al personal de fechas anteriores que tenga los requisitos adecuados para el puesto, se está procediendo con la mayor cautela posible".

Puntualizó que con el tiempo de gobierno, no se han hecho despidos masivos, excepto en la Aduana Nacional, donde también estuvieron justificadas. "Se está siguiendo un criterio de ecuanimidad, no con espíritu revanchista, pero, enfatizó, hemos encontrado el Estado en un estado lamentable".

Argentina contra intervención en América Central

Washington, nov. 17 (AFP).- Por la no intervención en América Central y en favor de la iniciativa de paz mexicana — venezolana para esa región, se pronunció hoy el Canciller argentino, Juan Ramón Aguirre Lanari, ante la asamblea general de la OEA.

Al referirse a la reciente resolución de la ONU que llama a Argentina y Gran Bretaña a iniciar negociaciones sobre soberanía en las Malvinas, Aguirre Lanari indicó que ella "frustró la tentativa británica de consolidar el resultado circunstancial de las armas en una homologación de jure de la oprobiosa situación colonial existente".

Perú propu actual sist

Washington, Nov. 17 (AFP).- La necesidad de la búsqueda de un mecanismo de consulta y coordinación política de los países latinoamericanos y del Caribe, planteó hoy ante la Duodécima Asamblea General de la OEA el Canciller peruano, Javier Arias Stella.

Subrayó entonces los diferentes intereses de los dos tipos de sociedad que coexisten en América, "una superindustrializada y con intereses estratégicos mundiales, la otra un conjunto de países en diversos grados de desarrollo que incluimos bajo la denominación generica de América Latina".